

# 西っ子ふれあい通信

## 鯛車商店街に来てください



中学部2年生が、さつま芋収穫後の畑に植えたピオラとパンジーを、ボランティアの皆さんと一緒にプランターに植え替えて、鯛車商店街に飾りました。

この活動は、いつもお世話になっている地域にお礼をしようと始め、今年で9年目になりました。

当日は、商店街の活性化に貢献したいという願いから、全校で協力して作成した壁画も飾り、商店街の皆さんに「商店街が明るくなりましたね」とおっしゃっていただきました。



## 今年度もお世話になります

小学部では、毎日のランニングと毎週の読み聞かせにボランティアの皆さんがいらっしゃって、子どもたちと一緒に活動しています。

ボランティアの皆さんと一緒に活動するのを、子どもたちはとても楽しみにしています。今年度もよろしくお願いたします。



## 秋の収穫が楽しみです

中学部の生徒が、地域のボランティアの皆さんのご指導で、さつま芋を植えました。

作業前に「苗は斜めに植えましょう」と教えていただいたので、みんな気を付けながら植えました。

活動後、ボランティアの皆さんから「上手に植えましたね。秋に掘る時にまた呼んでくださいね」とおっしゃっていただきました。ボランティアの皆さん、ありがとうございました。



\*西っ子ふれあい通信は、学校ホームページのアドレスから、地域と学校パートナーシップをクリックしていただくをご覧ください。 <http://www.nishitoku.city-niigata.ed.jp/>